

謹 祀

次の会員がご逝去なさいました。謹んで哀悼の意を表します。

中 村 俊 彦 氏 宇部市医師会 11月13日 享 年82

編集後記

今月は広報委員全員から一言ずつ！

- ◇ 今年気になるもの：物価高、円安、労働分配率、働きたい？改革、野党の再編、責任取らず説明もしない自由民主党の裏金議員達…。（川野）
- ◆ 暑さと混雑にためらって行けないまま大阪関西万博が閉幕してしまった。11月初めの連休に夢洲駅へ行ってみた。大階段には「さあ、未来社会へ」とミャクミャクラッピングがまだ色鮮やかに残っていた。エスカレーターで地上に出ると、撤収作業が続いている。ぐるりと囲まれた壟越しに遠くに大屋根リングが見えて、万博の余韻は感じられた。駅構内は広々として無機質で清潔でクリーンルームみたいだった。ひとつ手前がコスモスクエア駅で、スペースワールドを懐かしく思い出しました。（岸本）
- ◇ 毎年この1月編集後記ではアメリカのアルテミス計画（アポロ以来の有人月面着陸計画）の進捗具合を書くようになっていますがなかなか進展しません。当初の計画ではそろそろ人々の人類月面着陸が見られたはずですが、トランプ大統領のNASA改革で計画は頓挫しかねない状況に？うーむ、残念です。（吉川）
- ◆ 年末に恒例の歳末放談会があり、今回は不登校を含め学校保健をテーマに取り上げていただきました。近年情報過多な時代になっており、子供たちにとっても不安やストレスを増加させる一因になっていると思いますが、これは大人も同じかと思います。私の目標として今年はデジタルデトックスを実践してみようかと思います。（岡山）
- ◇ 皆様、明けましておめでとうございます。ついこの間、令和7年1月の編集後記を書いたと思ったら、もう1年経つんですね。時間の流れってどんどん早くなって行くようで、怖い気がします。トランプ米大統領は着々と計画を実行していっているようですが、日本の高市総理の手腕はどうなのでしょうか？信じてついていって大丈夫なのか、疑問符だらけです。（藤村）
- ◆ 過ごしやすい秋はほんの少し。四季から二季になったかのようです。これも温暖化のせいでしょうか。ドジャースのWSには痺れました。編集後記を書いている今日、レノファがジュビロに敗れ、J2残留が厳しい状況になっています。一方、横浜Fマリノスは降格圏を脱しました。この会報が発行されるときには結果は出ていますが、可能性がある限り、がんばれレノファ！（田村）
- ◇ 1年間が過ぎるのが早いと毎年感じます。早いことはもう諦めて、その中で自分が出来る事・したい事をコツコツとやっていこうと思います。ご縁に感謝して、楽しく過ごしたいです。（小篠）